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Mentre si aspet-
tano novità sul
fronte del pro-
getto “Marina di
Marsala”, qual-
cosa si muove
per un altro in-
tervento riguar-
dante il lungomare lilybetano. L'amministrazione Di
Girolamo sta infatti completando l'iter procedurale che, come
assicura l'assessore Salvatore Accardi, dovrebbe a breve con-
sentire di bandire la gara per la riqualificazione dell'area di
colmata Waterfront. Si tratta del primo stralcio di un progetto,
redatto dall'architetto Pietro Di Maria su incarico conferito dal
Comune nel 2010. Comprende il tratto di lungomare com-
preso tra le Cantine Florio e l'Euroittica, destinatario di un fi-
nanziamento da parte dell'assessorato regionale alle
infrastrutture, per un importo pari a 1 milione e 209 mila euro.
L'intervento in questione prevede la riqualificazione della sede
viaria, la realizzazione di piazzole attrezzate, il rafforzamento
e la messa in sicurezza della scogliera, soggetta a erosione e
smottamenti. Nei giorni scorsi, il responsabile del procedi-
mento per il Comune di Marsala Luigi Palmeri ha riapprovato
il primo stralcio del progetto definitivo, dando atto che, a se-
guito del finanziamento dell’opera, “si provvederà ad attivare
le procedure per l’affidamento dell’intervento in appalto”. Il
dirigente del settore lavori pubblici Francesco Patti, da parte
sua, ha sottoscritto la determina dirigenziale che attesta la presa
d'atto del provvedimento sottoscritto da Palmeri. Il progetto
iniziale, promosso dall'amministrazione Carini nell'ambito dei
piani Pist e Pisu della programmazione 2007-2013, era in re-
altà più articolato e ambizioso e comprendeva la riqualifica-
zione dell'intera area della colmata di Casabianca per un
investimento di circa 5 milioni di euro. La possibilità di acce-
dere a un primo finanziamento da parte della Regione, un po'
come avvenuto con Palazzo Grignani, ha comunque consen-
tito di programmare un primo passo per il restyling dell'area,
in attesa che da Palermo possano arrivare buone nuove per
completare l'intervento. 

Dalla Regione 1,2 milioni di euro

Progetto Waterfront:
a breve il bando di gara

INTERVISTA

Mario Rodriquez, consigliere co-
munale del partito democratico.
In un momento difficile del par-

tito che a livello nazionale dove ha perso
alle amministrative alcune tra le roccaforti
storiche, a Marsala continua ad essere il
partito di riferimento dell'amministrazione
guidata da un esponente del Pd che ha
anche al suo interno alcuni assessori iscritti
al partito. Rodriquez, lei che giudizio da
dell'amministrazione giunta ormai ad
oltre metà del suo mandato? “Il mio pa-
rere è che Di Girolamo e la sua giunta
abbia lavorato bene e con continuità. Il sindaco, così come
si era impegnato con gli elettori durante la campagna elet-
torale, ha puntato su alcune opere che sono state realizzate
oppure stanno per essere messe in cantiere”. A cosa si rife-
risce? “Palazzo Grignani per esempio, completato il primo
piano si appresta ad andare in appalto anche la parte restante
dell'edificio. Il Monumento ai Mille, prima quella piazza era
in stato di abbandono. Invece di inseguire un sogno di un
progetto irrealizzabile, si è riusciti ad attrezzarla e adesso è
meta costante dei turisti. Il rifacimento delle scuole di pro-
prietà del comune. La raccolta differenziata che è aumentata
e che occorre ancora incentivare per affrontare meglio
l'emergenza di queste settimane, dovuta principalmente al-
l'incapacità della Regione di darsi un piano efficiente per il
settore. L'impiantistica sportiva con la restituzione alla frui-
zione dopo tanti anni del Palasport. Inoltre i marsalesi stanno
vedendo in questi giorni, sia in centro che in periferia, che
ci sono cantieri aperti per il rifacimento di parte della rete
fognate e dell'impianto di distribuzione dell'acqua”. Tutto
bene allora? “Questo che ho elencato è il disegno di un pro-
getto che ci eravamo proposti. Poi il dato dolente è costituito
della quotidianità. Occorre essere più tempestivi nell'inter-

venire ed affrontare le emergenze che la
gente segnala ogni giorno. Mi riferisco al-
l'illuminazione pubblica, alla manuten-
zione ordinaria delle strade, e a tutti quei
piccoli problemi che la gente affronta ogni
giorno uscendo da casa. Se non si danno
risposte i problemi diventano grandi e poi
rischiano di mettere in cattiva luce tutto
quello che di buono si sta facendo. Occor-
rono risposte più celeri”. Come quella
che si è data ripulendo il parco archeo-
logico? “Questo è un argomento di cui mi
sono occupato e che conosco bene. Avere

la zona turistica per eccellenza pulita, è certamente impor-
tante. Qui non si tratta di mettersi le medagliette per stabilire
chi è stato più bravo. La regione, a cui spetta la competenza,
aveva mandato tre unità lavorative tra l'altro non attrezzate
della strumentazione necessaria per operare. Il comune si è
adoperato, e si è in pratica sostituito, a chi aveva competenza
ad intervenire. Tuttavia vista l'esiguità del personale a dispo-
sizione, il comune non potrà sostituirsi alla regione a lungo.
Il governo regionale e i deputati marsalesi debbono interve-
nire per assumersi le loro responsabilità”. Lei è iscritto al
gruppo del Pd. Che idea si è fatta di quanto nei mesi
scorsi è accaduto nel gruppo e all'interno del partito?
“Noi siamo un partito che discute, a volte magari a spropo-
sito. Ma abbiamo preso delle decisioni che intendiamo man-
tenere. Io credo che una di queste sia quella di guardare al
futuro, andando a ricucire il rapporto con i nostri elettori in
tutto il territorio comunale. Ci siamo incontrati con il com-
missario Venuti e abbiamo convenuto di convocare una riu-
nione allargata a tutti i quadri dirigenti del partito. Per quanto
riguarda il gruppo a Sala delle Lapidi, dopo le turbolenze
dei mesi scorsi, mi sembra che sia avviato un percorso che
porta verso una ritrovata all'unità.” [ gaspare de blasi ]

Il consigliere comunale del Pd affronta anche la questione interna al partito: “Ripartire dal dialogo con la base”

Rodriquez: “Giudizio positivo sul
lavoro del sindaco e della Giunta”
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“BENE I PROGETTI E LE OPERE IN CANTIERE. OCCORRE ESSERE PIÙ TEMPESTIVI NELL'AFFRONTARE LA QUOTIDIANITÀ”

Il Muslim delle
discriminazioni

Claudia Marchetti

CIL ORSIVO

U
n provvedimento varato da qualche
giorno in Arabia Saudita ha abrogato
la precedente legge che vietava alle

donne di guidare la macchina. Benchè un paese
con forti contraddizioni interne, in cui convi-
vono sacche molto povere e miliardari arabi,
dal 1990 le donne non potevano mettersi a
bordo di un'auto e, ancora oggi, devono co-
munque portare il velo. [ ... ]

...continua in seconda

ALDO RODRIQUEZ
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Con una delibera approvata nei giorni scorsi, la giunta comunale di Marsala ha in-
trodotto alcune novità per quanto riguarda le aree del centro in cui vige la sosta a
pagamento. Di fatto si tratta di un'integrazione di un provvedimento più articolato

risalente allo scorso anno, sempre con riguardo alla collocazione delle strisce blu, servizio
gestito in economia dall'ente e controllato dalla Polizia Municipale. L'amministrazione ha
ritenuto di confermare l'impianto complessivo della precedente delibera, da cui viene
esclusa via Libertà, in cui si potrà parcheggiare in maniera libera e gratuita. La giunta ha
invece disposto l'introduzione delle strisce blu a pagamento in via Bottino, via san Giovanni
Bosco e nella seconda parte di via Sibilla, fino all'incrocio con viale Isonzo. Confermata

la tariffa per la sosta, pari a 0.50 € per mezz'ora e 0.75 € per un'ora, con l'eccezione di via
Roma, via Edoardo Alagna e via Amendola, in cui si paga 1 € l'ora. Verranno inoltre in-
stallati altri 16 parcometri nelle vie e nelle piazze individuate dall'amministrazione comu-
nale tra le aree in cui vige la sosta a pagamento. L'abbonamento mensile può essere ritirato
presso l'Ufficio Economato del Comune di Marsala, al costo di 35 € al mese. Sono esenti
dal pagamento della sosta laddove sono presenti le strisce blu i seguenti mezzi: quelli a
servizio di persone invalide, muniti di apposito contrassegno; quelli delle forze dell'ordine
e delle forze di polizia; quelli del soccorso sanitario; quelli della pubblica amministrazione,
in presenza di apposito contrassegno o scritta identificativa.

Sosta a pagamento: aggiunte altre strade in centro
VIABILITÀ La Giunta ha approvato un'integrazione rispetto a una delibera dello scorso anno che introduce alcune novità

Venerdì a Petrosino verrà celebrata la “Giornata
Mondiale del Rifugiato”, appuntamento an-
nuale promosso dall’Assemblea Generale delle

Nazioni Unite. La manifestazione, patrocinata dal Co-
mune, si terrà, a partire dalle 16, nel “Parco della Pace”
adiacente al palazzo municipale. L’iniziativa petrosi-

lena, intitolata “Uniti si vince”, è organizzata dall’asso-
ciazione “Fo.Co” e prevede la partecipazione degli atleti
delle locali associazioni e società sportive, che si sfide-
ranno in varie discipline dei “Giochi senza frontiere”.
Alle 19, è in programma l’aperitivo interculturale.
Ospite della giornata sarà il gruppo di street dancers

“The United Crew” di Mazara del Vallo, finalista nella
trasmissione televisiva di Rai Uno “Ballando on the
Road”. La “Giornata Mondiale del Rifugiato” in pro-
gramma a Petrosino verrà dedicata a Sacko Soumalia,
il giovane migrante del Mali ucciso in Calabria alcune
settimane addietro.

Petrosino celebra la Giornata Mondiale del Rifugiato

La consigliera comunale Ginetta In-
grassia incalza l'amministrazione Di
Girolamo sulla programmazione

per l’estate marsalese. “Per il quarto anno
– scrive la Ingrassia - a stagione inoltrata,
non viene presentato nessun cartellone.
Ancora una volta ritardo che lascia spazio
all’improvvisazione e che non lascia dubbi
sulla voluta inefficienza programmatica

che penalizza la nostra città. Eventi, spet-
tacoli, cultura e intrattenimento andreb-
bero programmati per tempo, inseriti in un
cartellone e pubblicizzati anziché essere
slegati e dettati dalla occasionalità. Manca
un’idea di città turistica ed anche que-
st’anno si perde l’occasione di catalizzare
turisti con eventi rappresentativi e caratte-
rizzanti della nostra città”. La stoccata fi-

nale viene riservata dalla consigliera In-
grassia alla rassegna organizzata sotto la
direzione artistica di Moni Ovadia: “Non
si può impegnare una considerevole
somma per il cartellone degli spettacoli
teatrali solamente per l’inverno, cartellone
che ancora quest’anno ha purtroppo regi-
strato una plateale assenza di pubblico e
che pertanto va rivisto e riformulato”. 

Eventi estivi, Ginetta Ingrassia critica

Subentra a Giancarlo Guarrera

Non riaprirà prima di un mese

I legali vicini al Consigliere

Nel fine settimana appena trascorso, i Cara-
binieri della Stazione di Paceco, diretti dal
Luogotenente Michele Manzo, hanno defe-

rito in stato di libertà A.F. Marsalese 30 anni, per
il reato di maltrattamento di animali, detenzione in
condizioni incompatibili degli stessi e uccella-
gione. L'uomo è stato sorpreso dai militari in un
fondo agricolo sito in via Rosso San Secondo
Agro, nel comune di Paceco, mentre era intento
nella cattura di cardellini mediante delle reti e ri-
chiami automatici che, tramite un altoparlante, gli

permettevano di attrarre i volatili e catturarli. Dai
primi accertamenti eseguiti dai Carabinieri emer-
geva che l’A.F. aveva catturato 11 cardellini (spe-
cie protetta secondo convenzione di Berna) di cui
9 novelli, custoditi in anguste gabbie che ne limi-
tavano il movimento. Sottoposti a visita veterina-
ria i volatili venivano giudicati idonei al volo e, di
conseguenza, rimessi immediatamente in libertà
mentre il materiale rinvenuto, utile alla cattura
come reti, picchetti, e l’altoparlante con i richiami,
sottoposto a sequestro.

Catturava cardellini con le reti, deferito un marsalese
CRONACA L'uomo di trenta anni, è stato fermato in un podere vicino Paceco da una pattuglia di carabinieri

L'Airgest, società
che gestisce lo
scalo di Birgi, ha
un nuovo diret-
tore generale. Si
tratta di Massimo
Di Perna, che va
a prendere il
posto di Gian-
carlo Guarrera,
dimissionario da
mesi. Di Perna,
ultimamente aveva l'incarico all'aeroporto di Trie-
ste. Il neo dirigente vanta una serie di esperienze
nel settore, avendo lavorato in diverse città ita-
liane ed europee. 

AEROPORTO

Nuovo dg ad Airgest,
è Massimo Di Perna

Proseguono in via Colocasio i lavori per la rea-
lizzazione della rete fognante. Da oggi e per
quasi un mese, resterà chiuso al transito e alla
sosta veicolare il tratto della stessa strada com-
preso tra la via Cattaneo e corso Gramsci. Lo di-
spone un provvedimento della Polizia Municipale
sulla scorta della richiesta del direttore dei sud-
detti lavori.

MARSALA 

Lavori alle fognature,
chiusa la via Colocasio

La Camera Penale di Marsala, con una nota indi-
rizzata agli organi di stampa, esprime la totale vi-
cinanza al collega Vito Cimiotta. Il Consigliere
comunale infatti, ieri è stato assolto dall’accusa
di voto di scambio – legata ad una vicenda ri-
guardante l’ospedale “Paolo Borsellino” di Mar-
sala – dopo una serie di udienze che lo hanno
visto imputato. Ieri arriva la buona notizia per
Cimiotta e i penalisti marsalesi dicono che non
hanno mai dubitato della sua “… onestà intellet-
tuale e professionale. Unico rammarico – conti-
nuano nella nota – rimane il calvario mediatico
che l’avvocato Cimiotta ha dovuto subire in que-
sti  anni di attesa. Un’indagine infondata che di-
mostrava la sua fragilità fin dall’inizio”.

GIUDIZIARIA

Camera penale: “Mai
dubitato di Cimiotta”

Mentre continua la pulizia
delle spiagge libere ri-
cadenti nei litorali nord

e sud del territorio marsalese,
l'Amministrazione diretta dal sin-
daco Alberto Di Girolamo ha af-
fidato il servizio di vigilanza da
svolgersi nelle stesse spiagge. La

gara, come si legge in un comu-
nicato diffuso dall'ufficio stampa
del comune, verbalizzata dal diri-
gente del settore Francesco Patti
e dal responsabile del procedi-
mento Fabrizio Giacomarro, è
stata aggiudicata all'Impresa
“Multiservizi Italia” di Mazara,

che ha offerto un ribasso di poco
superiore al18% sull'importo a
base asta di circa 53 mila euro. I
prossimi mesi di luglio e agosto,
pertanto, la vigilanza sulle
spiagge libere sarà assicurata con
orario continuato dalle ore 9 alle
19, con due bagnini per ogni

turno di servizio. In ciascuna delle
tre torrette di avvistamento posi-
zionate lungo i lidi - una a San
Teodoro e due nel tratto del lito-
rale sud – gli assistenti bagnanti
avranno a disposizione un pattino
di salvataggio ed le altre dotazioni
previste sia per la postazione (cas-

setta di pronto soccorso, bandiera
rossa, megafono, cellulare, rullo
con salvagente di salvataggio)
che per lo stesso personale (ma-
gliette, fischietto, pinne). Il pro-
getto “vigilanza spiagge” attinge
a fondi regionali per il 50% e a
fondi provinciali/comunali (in
parti uguali) per la restante quota,
con un impegno di spesa com-
prensivo di oneri che ammonta a
circa 60 mila euro.

Appaltato il servizio di vigilanza nelle spiagge
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L'Avis di Marsala incre-
menta le donazioni nelle
giornate feriali. “Il pe-

riodo estivo è particolare, com-
portando altresì un calo
fisiologico nella raccolta delle
sacche di sangue - afferma la
presidente Isabella Galfano -.
Così, tenuto conto che le dome-
niche sono le giornate maggior-
mente dedicate al mare e alle
escursioni, le abbiamo ridotte a
due ed aumentato le donazioni
infrasettimanali”. Pertanto, a lu-
glio e agosto si potrà donare all'Avis la prima e la terza domenica, nonché tutti i giovedì di ciascun mese estivo. In
particolare, per il prossimo Luglio, sono queste le giornate in cui si effettuerà la raccolta di sangue (dalle ore 8 alle
ore 11,30): domenica 1 e 15; giovedì 5, 12, 19 e 26. L'Avis ricorda che per la donazione di sangue, al lavoratore di-
pendente - sia del settore pubblico che privato - viene concessa una giornata di riposo retribuita.

Avis, più donazioni nei giorni feriali
“Eravamo troppo leggeri” è la rappresentazione

teatrale del Teatro Abusivo Marsala ospitata dal
Complesso Monumentale San Pietro. Il TAM

andrà in scena il 29 e 30 giugno – alle ore 21.30 – con un
testo liberamente tratto da “Le mosche” di Jean Paul Sartre,
in un riadattamento per la regia di Massimo Pastore. 

TEATRO

L’Associazione Parenti delle Vittime della Strage di
Ustica (delegata a Marsala) in collaborazione al lo-
cale Presidio di Libera “Vito Pipitone”, ARCI Sci-
rocco e Legambiente Marsala organizzano la quinta
edizione del Memorial “Ustica per non dimenticare”.
Si tratta del 38° anniversario dalla strage che ha visto
un aereo DC 9 dell’Itavia inabissarsi nelle acque al
largo dell’isola siciliana. “Ustica per non dimenti-
care” prevede un programma che è iniziato dome-
nica 24 giugno alle Due Rocche del Lungomare
Boeo con un’iniziativa volta a riqualificare l’area
circostante alla lapide commemorativa con cura del
verde e piantumazione di nuove fioriere. Un gruppo
di volontari ha ripulito l'aria e ne ha fatto parte anche
il vice sindaco Agostino Licari che ha inforcato i
guanti per l'occasione. Seconda tappa ieri invece con
un'interessante esposizione fotografica, corredata da
articoli di stampa sul terribile disastro aereo in cui
persero la vita 81 persone: tra queste, pure i marsa-
lesi Vito Fontana, Carlo e Francesca Parrinello. Al-
l'apertura della mostra – con immagini di quello che
restò del DC9 dell'Itavia esploso mentre sorvolava
Ustica – erano presenti anche il presidente del Con-
siglio comunale Enzo Sturiano, il suo vice Arturo
Galfano e l'assessore Andrea Baiata. Oltre alle foto,
quei tragici fatti sono ricostruiti anche attraverso un
video: il tutto visitabile sia di mattina (ore 10:30
/13:00) che di pomeriggio (16/20), fino a domani. E
proprio domani, 27 giugno – giornata in cui ricorre
il 38° Anniversario – la cerimonia commemorativa
alle “due rocche” di Capo Boeo concluderà il pro-
gramma curato dall'Associazione “Parenti delle Vit-
time della Strage di Ustica”. Fino a domani invece,
dalle 10.30 alle 13 e dalle 16 alle 20 a Palazzo VII
Aprile un'esposizione fotografica e documentaria dei
materiali riguardanti il disastro aereo. Oggi, alle
19.30 alle Due Rocche la commemorazione delle
vittime alla presenza delle Autorità locali, dei fami-
liari e dell’Arciprete Don Giuseppe Ponte.

Sabato 30 giugno alle ore 21, presso la piazzetta
centrale di contrada Amabilina andrà in scena il
primo “Memorial Anna Genna”, scomparsa pre-
maturamente circa un anno fa, all’età di 47 anni.
A celebrare la serata il ritorno a Marsala del can-
tante napoletano Patrizio. Si esibiranno, inoltre, il
cantante neomelodico Fabio D’Amore e la can-
tante Noemi Ottoveggio. Ci sarà la partecipazione
straordinaria di Dina Crimi (figlia di Anna Genna)
che si esibirà con alcuni brani di musica leggera
italiana. Presenterà la serata Aldo Sciacca. L’in-
tera serata sarà ripresa interamente da Canale2 e
Canale3 Marsala, con la diretta facebook su Ca-
nale2 Marsala. L’ingresso è gratuito. L’evento è
organizzato da Daniele Crimi.

Ad Amabilina il primo
Memorial “Anna Genna”

Ustica, mostra a
Palazzo VII Aprile

SCUOLA

“La grande partecipazione e l’entusiasmo mo-
strato dagli alunni, ma anche dai genitori
che sono stati destinatari del progetto è la

prova di quanto questo territorio abbia bisogno di ini-
ziative simili che puntino a creare occasioni di incontro
e di crescita, forniscano strumenti di conoscenza e po-
tenziamento, in contesti nuovi, interessanti, diversi. La
scuola si pone così come centro nevralgico che accoglie
e soddisfa le esigenze di un territorio che, specie perché
collocato in periferia, necessita di attenzione e di occa-
sioni dedicate”. Con queste parole la dirigente scola-
stica Nicoletta Drago ha commentato la buona riuscita
del progetto PON dal titolo “IN-CONTRO” svoltosi
nell’Istituto Comprensivo “Stefano Pellegrino” a partire
dallo scorso marzo che ha coinvolto circa 200 persone,
tra alunni e genitori. Si tratta di un progetto realizzato
con Fondi Strutturali Europei Programma Operativo
Nazionale, per circa 39mila euro (per la scuola, com-
petenze e ambienti per l’apprendimento” 2014 -2020).
Dunque uno dei progetti di inclusione sociale e lotta al
disagio che hanno puntato a garantire l’apertura della
scuola oltre l’orario scolastico finalizzato alla riduzione
del fallimento formativo precoce e della dispersione
scolastica e formativa. Sette i moduli attivati, la chiave
comune è stata l’emozione: così le nuove tecnologie
(coding-lab) sono diventate strumenti per spezzare i

problemi e programmare soluzioni (anche grazie alla
competenza dei giovani esperti del Fab-Lab), l’arte del
buon cibo è divenuta un’occasione di “In-Contro” per
poco meno di trenta mamme (lab NutriAMOci) che si
sono cimentate con la poesia di pietanze che hanno
aperto porte ad amicizie e abilità nuove, le competenze
in italiano invece sono state conquistate “spiccando il
volo” attraverso letture e riflessioni sul “Piccolo Prin-
cipe” per scoprire empiricamente come “l’essenziale
sia invisibile agli occhi”. Inoltre chi finora ha avuto “ti-
more” di equazioni e geometria a fine corso ha dovuto
ammettere che: “la matematica non è un problema”. Per

la valorizzazione delle risorse del territorio, non pote-
vano mancare due moduli “marinari” per imparare a ve-
leggiare anche contro vento o a destreggiarsi in canoa
al Circolo velico realizzando una sorta di metafora della
vita: navigare in modo ecosostenibile per trovare la pro-
pria rotta. La cifra delle emozioni infine è stata la vera
chiave d’accesso per il modulo dedicato al teatro,
aprendo ad ogni alunno nuove porte dentro se stesso e
fornendo strumenti per esprimersi in un mondo in cui
l’educazione emotiva è diventata via maestra per fron-
teggiare la complessità. 

Circa 200 tra alunni e genitori hanno partecipato a corsi di teatro, cucina, sport, italiano e matematica

“IN-CONTRO”: si conclude il progetto  al Comprensivo “Pellegrino”

BENI CULTURALI

Proseguono le indagini scientifiche sullo scafo
della nave romana del III sec. d.C ripescata a
150 metri dalla costa di Marausa. Ieri mattina,

presso il Dipartimento delle Scienze Radiologiche del-
l’Università di Palermo, sono state eseguite indagini
scientifiche su alcune sezioni lignee del fasciame che
compone la nave romana recuperata dopo 1.800 anni
nel mare di Marausa ed ora in fase di assemblaggio
presso il Museo del Mare di Marsala. Dopo il primo
step positivo delle indagini scientifiche e le applica-
zioni delle nanotecnologie su di una sezione portante
delle assi in fibra di cellulosa che compongono lo
scafo, adesso il GruppoArte16, coordinato da Gio-
vanni Taormina e con la supervisione tecnica del Pro-
fessore Franco Fazzio, specialista in conservazione, si

avvarrà dell’apporto del Dipartimento delle Scienze
Radiologiche dell’Università di Palermo, diretto dal
Professor Massimo Midiri e la sua équipe di specialisti
in scienze della diagnostica di imaging ad alta specia-
lizzazione per procedere ad una ricognizione analitica
strumentale e non invasiva su alcuni elementi prove-
nienti da una sezione della nave romana di Marausa
e, successivamente, sulla nave Punica. È la prima
volta in Italia che vengono applicate le nanotecnologie
per la stabilizzazione nel tempo su un relitto archeo-
logico ripescato nei fondali marini, così come sarà la
prima volta che su questa nave vengono eseguite delle
applicazioni di diagnostica per immagini come la TC
spirale e la RX digitale al fine di acquisire dati ed in-
dividuare eventuali cunicoli larvali o di possibili cel-

lule dormienti di parassiti o spore che potrebbero riat-
tivarsi e manifestare in seguito la loro presenza che
potrebbe compromettere la stabilizzazione dello scafo
in futuro. Il progetto del GruppoArte16 servirà a for-
nire dati non solo per gli interventi di restauro e le ap-
plicazioni delle nanotecnologie, ma servirà ad
acquisire dati fondamentali da inserire in un archivio
a disposizione della Soprintendenza del Mare e dei ri-
cercatori. Il progetto è eseguito sotto la supervisione
e l’approvazione dell’Assessorato dei Beni Culturali
della Regione Siciliana guidato da Sebastiano Tusa e
del capo del Dipartimento Generale dell’assessorato,
Sergio Alessandro, del responsabile unico del progetto
di recupero l’architetto Stefano Zangara e dell’archi-
tetto della Soprintendenza del Mare Enrico Lercara.

Nanotecnologie applicate alla diagnosi sul relitto trovato a Marausa ed esposto al Museo Regionale Lilibeo

Proseguono le indagini sulla nave romana all'Università di Palermo

Il TAM in scena a San Pietro
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ Il Muslim delle discriminazioni ] - Addirittura, nelle famiglie più ric-
che, veniva pagato un autista per accompagnare la moglie o la figlia
in giro. Adesso al via alle prime patenti “femmine” anche se, per il
vero, occorre sempre il consenso del padre o del marito. La chiamano
“rivoluzione automobilistica” perchè c'è un vero e proprio boom di
iscrizioni alle scuole guida e non può che essere una piccola grande
vittoria per molte donne che in Arabia Saudita quotidianamente lottano
contro ogni forma di prevaricazione. Guidare sì, abbiamo detto, ma a
casa loro. Non di certo negli Stati Uniti. Ironie a parte, il più noto “Mu-
slim ban” ovvero il divieto che il Presidente americano Donald Trump
ha imposto ai migranti provenienti dai Paesi Musulmani, per la Corte
Suprema USA è assolutamente costituzionale. Tante battaglie per nulla
nelle piazze “yankee” che avevano ricevuto peraltro il sostegno dei tri-
bunali di primo grado, assolutamente contrari al “folle” divieto trum-
pista. In pratica il provvedimento vieta l'accesso in America ai cittadini
provenienti da Iran, Libia, Somalia, Siria e Yemen, oltre a quelli che
arrivano da Venezuela e Corea del Nord. Dalla Corte Suprema fanno
sapere che il “Muslim ban” si basa su fini legittimi: “...prevenire l'in-
gresso di cittadini che non possono essere controllati adeguatamente
inducendo altri paesi a migliorare le loro pratiche”. Quindi, secondo
la Massima Corte americana, non c'è nessuna discriminazione reli-
giosa, in quanto la normativa non fa riferimento alla religione in sé.
Sarà forse l'11 settembre uno dei motivi che ha indotto il noto Repub-

blicano a varare il divieto? Forse sì, o almeno ufficialmente. Ma
la tesi resta alquanto discutibile. Gli USA continuano a costruire
muri, non solo reali, ma d'altronde anche l'Europa oggi (e in tempi
non sospetti) costruisce muri, muri fisici, muri di diseguaglianze e
di discriminazioni, riconoscendo tuttora l'America come unica vera
potenza dell'Occidente. 

L’ASD Primavera
Marsala chiude alla
grande la stagione

con la partecipazione al XII
Torneo di Calcio Giovanile
Nazionale, presso il centro
sportivo di Alcamo con la
categoria 2007 dei Mister
Sorrentino e Gerardi, la cate-
goria 2008 accompagnata da
Mister Giacalone e la cate-
goria 2009 di Mister Sorren-
tino. Già nella fase di
qualificazione le nostre
squadre avevano ottenuto
pregevoli risultati dando di-

mostrazione del lavoro
svolto durante la stagione,
mostrando un gioco di preci-
sione basato sui passaggi
corti e tiri ravvicinati, ove
conta la coesione del gruppo,
punti cardine per i nostri tec-
nici. I risultati già notevoli
di venerdì e sabato hanno
trovato coronamento dome-
nica nella fase conclusiva. Il
2008 ha perso la semifinale
contro il Borgetto, ottenendo
un ragguardevole terzo
posto. Il 2009, dopo aver
battuto la Ludos Borgetto in

semifinale per 2 a 1 con goal
di Vito Puleo ed Enrico Pipi-
tone, viene fermata in finale
dalla Academy Perugia, otte-
nendo un buon secondo
posto. Il 2007, dopo aver
battuto il Don Bosco Parti-
nico per 3 a 1 con goal di
Luca Parrinello, Gabriele
Giacalone e Samuele Merlo,
battono anche la Galactic in
finale per 1 a 0 con goal di
Giacalone guadagnando il
gradino più alto del
podio.Altre soddisfazioni
con i riconoscimenti perso-

nali per Marco Villa, pre-
miato come miglior portiere
2007, per Samuele Amato
miglior portiere 2009, Ga-
briele Giacalone miglior gio-
catore 2008, Luca Parrinello
miglior giocatore 2007. La
Primavera Marsala chiude la
stagione con un ricco bottino
che custodirà in attesa della
prossima stagione, ormai im-
minente, ricca di tante novità
ma con dei punti saldi: la ri-
conferma dello staff e
l'amore per il calcio e la le-
altà sportiva.

La Primavera Marsala conquista ad Alcamo un ricco bottino
CALCIO Affermazione di squadra e personali al XII Torneo Giovanile Nazionale 2018

MARSALA CALCIO
Dopo aver ufficializzato le ri-
conferme di Candiano e Gal-
fano, la società del Marsala
calcio ha comunica di aver rag-
giunto l’accordo anche per il
rinnovo del contratto con i cen-
trocampisti Renzo Parisi, classe
’82, e Marco Ciancimino, classe
’99. I due giocatori, che si sono
stati tra i protagonisti della vit-
toria del campionato di “Eccel-
lenza”, vestiranno la maglia
azzurra per la stagione
2018/2019 nel campionato di
Serie D.

BOXE
Appuntamento sabato 30 giugno
a Marsala, alle ore 21.00, al Mo-
numento ai Mille, con il "5° Me-
morial Saro Minardi". Un serata
all'insegna dello sport, del diver-

timento e della grande boxe in
memoria del Maestro Saro Mi-
nardi, fondatore della Lilybetana
Boxe. Nel corso dell’evento di-
versi atleti si affronteranno in
alcuni incontri per omaggiare la
figura del grande pugilista.

AUTO
Si è conclusa la 2a Edizione
dello Slalom automobilistico
“Monte Bonifato – Cittá di Al-
camo”. Giuseppe Castiglione si
è laureato campione regionale in
carica e leader della classifica
provvisoria del campionato ita-
liano della specialità, a bordo
della Radical SR4 1600. Al se-
condo posto si è classificato il
marsalese Claudio Bologna su
Formula Gloria C8, al terzo il
custonacese Nicolò Incammisa
su Radical Sr4.

FLASH DI SPORT

Destination Dance Center, la scuola di
ballo marsalese sita in via D. ali-
ghieri, 159, ha portato in scena al

Teatro Impero di Marsala, uno spettacolo dal
titolo “Lights, Camera, Action” una serata
dedicata al Grande Cinema e alle grandi co-
lonne sonore. E' il settimo saggio per la De-
stination Dance che quest'anno è salita sul
palco con i suoi numerosi allievi, che hanno
rappresentato un personaggio cinematogra-
fico ballando sulle note i vari stili di danza
imparati durante l'anno: Hip Hop, Contem-
poraneo/Jazz, tecnica di danza classica,
Break Dance. Uno spettacolo di musica,
danza e colori con i costumi ad hoc. Le iscri-
zioni alla Destination inizieranno dal primo
settembre prossimo con la nuova stagione. 

Destination Dance all'Impero ballando con il Grande Cinema
DANZA Gli allievi della scuola marsalese hanno rappresentato un personaggio cinematografico

Grande successo per il 6° Raduno in MTB „Attraversando le Sciare“.
Circa 300 partecipanti in sella alle loro bike, hanno invaso Petrosino
ed il suo litorale. Premiato il gruppo proveniente dalla Città più lontana,

ovvero Siracusa, e il gruppo più numeroso. Tanti i premi per il segmento Strava
e un omaggio è stato consegnato a tutte le donne che hanno partecipato al Ra-
duno. Molto entusiasmo, molto divertimento e allegria per quello che potrebbe
definirsi la festa delle „ruote grasse“. „300 volte grazie ai partecipanti, grazie
a tutti i collaboratori esterni e un caloroso grazie a tutto il gruppo e alla nostra
associazione – affermano dall‘ASD MTB I Canirandagi - che egregiamente
hanno portato a termine anche quest'anno una grande manifestazione a carattere
regionale“. 

Raduno per le Sciare, 300
bikers per le vie di Petrosino

SPORT Grande partecipazione all’evento de “I Canirandagi”

A CURA DI DARIO PICCOLO


